

30. März 2021

VOM MAURACHER ENTWURF ZUM REGIERUNGSENTWURF - NÄCHSTER SCHRITT ZUR MODERNISIERUNG DES PERSONENGESELLSCHAFTSRECHTS^v

IN UNSEREM NEWSLETTER-BEITRAG VOM 30. JUNI 2020 HABEN WIR DIE WESENTLICHEN ECKPUNKTE DES SOG. MAURACHER ENTWURFS ZUR MODERNISIERUNG DES PERSONENGESELLSCHAFTSRECHTS VORGESTELLT. AUF DIESER GRUNDLAGE IST AM 20. JANUAR 2021 DER REGIERUNGSENTWURF EINES GESETZES ZUR MODERNISIERUNG DES PERSONENGESELLSCHAFTSRECHTS (MOPEG) VERÖFFENTLICHT UND DAMIT EIN WEITERER WICHTIGER SCHRITT HIN ZUR SICHERLICH BEDEUTENDSTEN REFORM DES PERSONENGESELLSCHAFTSRECHTS SEIT EINFÜHRUNG DES BÜRGERLICHEN GESETZBUCHES BEGANGEN WORDEN. DIESER BEITRAG STELLT DEN REGIERUNGSENTWURF IN SEINEN GRUNDZÜGEN DAR UND ZEIGT DEN HANDLUNGSBEDARF AUF, DER SICH IN DER PRAXIS BEI ERFOLGREICHEM ABSCHLUSS DES GESETZGEBUNGSVERFAHRENS ERGEBEN WIRD. ([mehr ...](#))